

Mit den Handballmädels in Schrobenhausen

Am Sonntag den 3.10 waren wir mit unserer neu gegründete weiblichen C zu Gast beim SSV Schrobenhausen. Leider waren wir nur mit 6 Spielerinnen angereist, das sollte die Situation nicht einfacher machen, denn unsere in Lila gekleidete Mädchen waren sehr angespannt und viel zu aufgereggt.

Trotz aller Schwierigkeiten nahmen wir die Aufgabe an. In der Anfangsphase war es ein Herantasten beider Mannschaften. Dabei mussten unsere Girls schon viele kraft lassen und so dauerte es 6 Minuten bis es dem Gastgeber dann doch gelang, den ersten Treffer zu erzielen. Aber es war sehr schwer auf Dauer gegen den SSV zu verteidigen. So endete die erste Hälfte mit 10:0.

Nach der Pause kam die Müdigkeit noch hinzu, obwohl der SSV auch mit nur 5 Feldspieler gegen uns antraten, waren sie auf der Bank doch noch gut aufgestellt und hatte so die Möglichkeit munter durch zu tauschen.

Schade, dass wir unsere oft gut ausgespielten Aktionen nicht in ein Tor umwandeln konnten. Das Spiel endete dann doch mit 21:0.

Kopf hoch!

Es spielten: Lea, Linda, Lujayn, Liliana, Anna, Olivia

